

Lee el texto y responde a las preguntas:

Luca y Vera esperaban con entusiasmo la gran fiesta de disfraces del colegio. Durante semanas habían preparado sus atuendos: Luca iría vestido de astronauta, con un casco plateado y un traje brillante, mientras que Vera se transformaría en una valiente pirata, con su pañuelo rojo y una espada de juguete.

Al llegar al gimnasio del colegio, se encontraron con un ambiente festivo. Luces de colores parpadeaban, la música sonaba animada y sus compañeros desfilaban con trajes de superhéroes, animales y criaturas mágicas.

Cuando comenzó el concurso de disfraces, ambos se prepararon para desfilar. Luca avanzó con pasos ligeros, imitando la gravedad cero de un astronauta en el espacio, mientras que Vera caminó con firmeza, como si estuviera al mando de un gran barco pirata. Aunque no ganaron el premio, la noche estuvo llena de diversión y momentos inolvidables.

1- ¿Cómo se sintieron Luca y Vera antes de la fiesta de disfraces?
2- ¿De qué se disfrazó cada uno para la fiesta?
3-¿De qué estaban disfrazados sus compañeros?
4- ¿Cómo desfiló Luca?
5- ¿Ganaron el concurso Luca y Vera de disfraces?



Lee el texto y responde a las preguntas:

El carnaval había llegado, y Vera y Mireia estaban listas para transformarse en simpáticos animalitos. Sobre la mesa, tenían pinturas de todos los tonos, brochas y esponjas. Con entusiasmo, comenzaron a maquillarse.

Vera decidió convertirse en una mariquita. Con cuidado, se pintó el rostro de rojo y añadió pequeños puntos negros en sus mejillas. Luego, trazó unas antenas en su frente y sonrió al ver su reflejo en el espejo.

Mireia, por su parte, eligió ser un león. Con movimientos precisos, cubrió su cara con pintura amarilla y dibujó un hocico en su nariz. Luego, añadió largos bigotes negros en sus mejillas y terminó con un rugido muy gracioso para completar el personaje.

Cuando ambas se miraron, estallaron en carcajadas. Fue una tarde muy divertida y estaban deseando que sus padres les vieran maquilladas.

1- ¿Para qué ocasión se estaban maquillando Vera y Mireia?
2- ¿Qué materiales usaron para maquillarse?
3- ¿Cómo se maquilló Vera para el carnaval?
4- ¿En qué animal convirtió Mireia su maquilla je?
5- ¿Cómo reaccionaron cuando vieron sus maquilla jes terminados?



Lee el texto y responde a las preguntas:

Luca y sus amigos son grandes fanáticos de Brawl Stars, así que deciden organizar un concurso de disfraces inspirado en su video juego favorito.

El día del concurso, todos llegan emocionados y vestidos como sus personajes favoritos. Luca aparece disfrazado de Edgar, con su bufanda roja y su chaqueta oscura. Marcos se convierte en Spike, con su traje verde lleno de espinas, mientras que Sofía sorprende a todos con su disfraz de Leon, con su capucha amarilla y su bufanda azul.

Cada participante desfila mostrando su mejor interpretación del personaje. Algunos imitan sus ataques especiales, otros hacen poses épicas. Los amigos votan por los disfraces más creativos y, al final, eligen a Mateo, que con su increíble disfraz de Crow, lleno de detalles y con alas negras, se lleva el premio al mejor disfraz.

1- ¿De qué trata el concurso que organiza Luca con sus amigos?
2-¿Por qué deciden hacer un concurso de disfraces inspirado en Brawl Stars?
3- ¿De qué se disfrazó Luca para el concurso?
4- ¿Quién se disfrazó de Crow?
5- ¿Qué hacían los participantes mientras desfilaban con sus disfraces?



Lee el texto y responde a las preguntas:

Luca y Vera están emocionados. Junto con sus padres, han viajado a Cádiz para conocer su famoso carnaval. Al llegar, la ciudad está llena de color, música y alegría. Las calles están decoradas con banderines y luces, mientras la gente desfila con disfraces originales y creativos.

Paseando por el casco antiguo, descubren las chirigotas, grupos de personas que cantan canciones llenas de humor sobre la actualidad. Luca y Vera se ríen con las letras divertidas y aplauden a los cantantes. También ven comparsas con trajes espectaculares y coros que llenan la plaza con sus voces.

Después de un rato, la familia se une a la fiesta. Luca lleva una peluca de payaso y Vera se pone una máscara brillante. Juntos, bailan al ritmo de los tambores y disfrutan del ambiente festivo. En cada esquina hay puestos de comida con tortillitas de camarones y pan con chicharrones, que prueban con entusiasmo.

1- ¿A qué ciudad viajan Luca y Vera junto con sus padres?
2-¿Qué son las chirigotas y por qué hacen reír a Luca y Vera?
3-¿Qué otros espectáculos ven además de las chirigotas?
4- ¿Cómo se lo pasan Luca y Vera?
5- ¿Qué tipo de comida prueban durante el carnaval?